

N. N.

DECLARATION DU GABON

**A l'occasion de l'Examen Périodique Universel (EPU) des USA
Genève, le Lundi 11 mai 2015**

Monsieur le Président,

Le Gabon salue la participation de la délégation de haut niveau des Etats-Unis d'Amérique à cet examen et la félicite pour la qualité de la présentation de son rapport national dans le cadre du 2nd cycle de l'Examen Périodique Universel (EPU).

Mon pays salue particulièrement les mesures prises pour élargir la formation des droits de l'homme aux autorités politiques, aux agents de force de police, aux services de l'immigration et aux agents pénitentiaires. Ces mesures traduisent la volonté des autorités américaines à prévenir les dérives policières encore nombreuses et de pallier aux préjugés raciaux relevés dans le domaine judiciaire, notamment pénal.

Le Gabon, encourage les Etats-Unis d'Amérique à poursuivre ses efforts en matière de lutte contre toutes les formes de discrimination, plus particulièrement la discrimination raciale.

Pour terminer, le Gabon formule les recommandations suivantes aux Etats-Unis d'Amérique :

- accélérer le processus de création de l'institution nationale des droits de l'homme ;
- adhérer aux instruments juridiques internationaux auxquels ce pays n'est pas encore partie, notamment le deuxième protocole facultatif se rapportant au pacte international relatif aux droits civils et politiques visant à abolir la peine de mort.

Je Vous remercie.